

24Jam

Ribuan warga Pangandaran Semarakkan Hari Santri Nasional Tahun 2022

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.24JAM.CO.ID

Oct 22, 2022 - 16:26



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran, H. Ujang Endin Indrawan beserta jajarannya menghadiri rangkaian Semarak Hari Santri Kabupaten Pangandaran Tahun 2022 yang bertempat di Alun-alun Paamprokan, Pantai barat pangandaran, Sabtu (22/10/2022).

Rangkaian hari santri pada tahun ini diantaranya yaitu Upacara Hari Santri yang dilaksanakan di Alun-alun Parigi, Kirab Santri yang dilakukan dari Alun-alun Parigi hingga Alun-alun Paamprokan, Festival Shalawat, Festival Liwet, Lomba Musabaqah Qira'atul Kutub (MQK), dan Tabligh Akbar yang dilaksanakan di Alun-alun Paamprokan.

Hadir dalam kesempatan tersebut diantaranya: Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. Kusdiana, MM, Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Pangandaran Hj. Tini Nurmasari, Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Kepala Perangkat Daerah Kabupaten Pangandaran, Keluarga PCNU, pimpinan pondok pesantren Se-Kabupaten Pangandaran, Muslimat, Fatayat, GP anshor, dan para santri dari seluruh Pondok Pesantren yang ada di abupaten Pangandaran.

Dalam mengawali sambutannya, Wakil Bupati Ujang menyampaikan permohonan maafnya karena Bupati Pangandaran tidak bisa hadir, "Permohonan maaf Bupati tidak bisa hadir pada hari ini, karena sakit. Dengan tidak mengurangi rasa hormat beliau meminta saya mewakilinya, "ucapnya.

Wakil Bupati Ujang pun mengucapkan selamat hari santri dan sangat mengapresiasi diadakanya perayaan hari santri.

"Saya mengucapkan selamat hari santri nasional tahun 2022, saya mengapresiasi dan mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh jajaran panitia perayaan hari santri nasional, dan seluruh santri-santri yang telah hadir di Alun-alun Paamprokan ini, mudah mudahan ini adalah momentum yang sangat berharga yang menjadi tradisi bagi kita semua dalam rangka syiar umat Islam, "tuturnya.

Wabup pun menegaskan bahwa Pemerintah Kabupaten Pangandaran akan selalu bersama para ulama dan santri dalam penyelenggaraan pemerintah, "Pembkab Pangandaran tentu saja akan selalu Bersama-sama dengan para ulama dan para santri, sebagaimana kita ketahui bahwa Pangandaran sebagai daerah tujuan wisata, tentu saja dengan kedatangan para wisatawan Pangandaran akan membawa dampak-dampak positif maupun negatif, "katanya.

Lebih lanjut wabup Ujang menyatakan bahwa Pemkab Pangandaran akan bekerjasama membentengi akhlak masyarakat, "Kalau dampak positifnya tidak usah dipikirkan barangkali, yang harus dipikirkan yaitu dampak-dampak negatifnya.

InsyaAllah kami, Pa Bupati dan seluruh jajarannya akan selalu bergandengan tangan bahu membahu dalam rangka membentengi akhlak masyarakat Kabupaten Pangandaran khususnya generasi muda dalam hal pengaruh-pengaruh negatif dari pariwisata ini, "ucapnya.

Diujung sambutannya Wabup berharap bahwa kegiatan perayaan hari santri ini akan terus dilakukan setiap tahunnya guna mendukung syiar Islam, "Saya berharap kegiatan hari santri ini terus sellau dilakukan di masa-masa yang akan datang dan mudah-mudahan lebih semangat lagi lebih meriah lagi, karena ini adalah bagian dari syiar islam, saya sangat mendukung, "ujarnya. (Anton AS)